

Fassadendesign mit Besenstrich

Die Kantonsapotheke Aarau setzt mit ihrer einzigartigen Fassade durch Pulverlack in Besenstrichoptik neue Akzente. Bis diese, in der Fachwelt noch unbekannt, Ausführung umgesetzt werden konnte, gaben viele kluge Köpfe ihr Bestes!



Projekt:

Projekt: Kantonsapotheke, Aarau

Planer: Steiger Concepts

Artikel:

Artikelnr.: 14258 / 25

Artikelbez.: PES-135 QUALIBOND

Farbton: 5M1003 Alugrau

Eigenschaft: hochwetterfest

Oberfläche: verlaufend

Glanz: matt

Unterlagen:

www.kabe-farben.ch/einblicke

